

Educación Musical

7 de octubre de 2020

¡Hola a todos!

Paso para recordarles lo mismo que la semana pasada: En el zoom de esta semana trabajaremos con la canción que eligió Joaquín, haciendo alusión al 12 de octubre, que ya se acerca. Cada uno tiene que marcar las frases que le llamen la atención o que no comprendan.

Y por favor....necesito que me envíen la canción que seleccionaron aquellos estudiantes que aún no la hayan mandado. Es necesario que lo hagan ya que en cada clase trabajamos con una canción diferente, elegida por ustedes.

Les mando besos.

Morá Erika.